



GOBIERNO REGIONAL DE LA LIBERTAD

ACUERDO REGIONAL
N° 094-2013-GRLL/CR

“RECONOCIMIENTO AL AUTOR, MÚSICO Y COMPOSITOR TEÓFILO ÁLVAREZ ÁLVAREZ, DIRECTOR DE LA ORQUESTA SINFÓNICA DE TRUJILLO, POR CONTRIBUIR A RESCATAR Y REVALORAR LA MÚSICA EN LA REGIÓN LA LIBERTAD”.

El Consejo Regional del Gobierno Regional de La Libertad, en su Sesión Ordinaria de fecha 5 de noviembre del 2013; **VISTO Y DEBATIDO** el Oficio N° 060-2013-GRLL/CR-HLCL, presentado por la Consejera Regional por la provincia de Trujillo, para “**RECONOCIMIENTO AL AUTOR, MÚSICO Y COMPOSITOR TEÓFILO ÁLVAREZ ÁLVAREZ, DIRECTOR DE LA ORQUESTA SINFÓNICA DE TRUJILLO, POR CONTRIBUIR A RESCATAR Y REVALORAR LA MÚSICA EN LA REGIÓN LA LIBERTAD**”, y;

CONSIDERANDO:

Que, conforme a lo establecido en el artículo 191° de la Constitución Política del Perú, y el artículo 2° de la Ley Orgánica de los Gobiernos Regionales son personas jurídicas de derecho público con autonomía política, económica y administrativa en asuntos de su competencia.



Que, la Ley Orgánica de los Gobiernos Regionales, Ley N° 27867 modificada por la Ley N° 27902, establece en su artículo 39°- Los Acuerdos Regionales, expresan la decisión de este órgano sobre asuntos internos del Consejo Regional, de interés público, ciudadano o institucional o declara su voluntad de practicar un determinado acto o sujetarse a una conducta o norma institucional.



Que, según inciso a) Formular, aprobar, ejecutar las políticas regionales de cultura de la región; b) Diseñar, ejecutar y evaluar los programas de desarrollo de la cultura de la región.

Que, es política del Consejo Regional promover y fomentar la difusión del arte a nivel local, regional y nacional, como fuente inagotable de cultura que permita enaltecer el nombre de nuestro país en el mundo entero, reconociendo especialmente al artista que gracias a su dedicación, entrega y sensible vocación es capaz de crear y transmitir belleza y emoción, por lo que el Consejo Regional La Libertad, considera un deber expresar su reconocimiento por su invaluable trayectoria artística.

Que, el maestro, autor y compositor Teófilo Álvarez Álvarez, nació en la ciudad de Trujillo, el día 24 de agosto de 1944, siendo sus primeras enseñanzas musicales impartidas por su padre el maestro Teófilo Álvarez Dávila, quien lo inicio en el Piano y luego en el Clarinete.

Que, siendo integrante de la Orquesta Sinfónica de Trujillo, se desempeñó en la plaza de Clarinete 2° y luego como Clarinete 1°. Desde temprana edad se inclina a la composición y a la dirección de orquesta, logrando ser director suplente de la Orquesta Sinfónica de Trujillo y luego Director de la “Camerata de Cuerdas”, que

REGION LA LIBERTAD
DOCUMENTO AUTÉNTICO

Victor Hugo Chávez Minchola
FEDATARIO

Reg. N° 128 Fecha: 07 NOV. 2013

fuera patrocinada por el Municipio Trujillano, agrupación esta que se mantuvo luego hasta la disolución de la orquesta sinfónica. Posteriormente fue nombrado Director Titular de la misma en un primer periodo y años más tarde obtuvo nuevamente el cargo que lo desempeña desde 1990. Ha participado como Director invitado en la Orquesta Sinfónica de Estudio del Conservatorio y la Orquesta Sinfónica de Loja Ecuador, Orquesta Sinfónica de Guayaquil, en el denominado "Concierto de la Hermandad", auspiciado por el consulado peruano en esa ciudad, Orquesta Sinfónica de Lima, la Orquesta sinfónica de Arequipa, la Orquesta Sinfónica de Piura, la Orquesta Mancomunada Peruano Ecuatoriana en la ciudad de Loja (2001) y la Orquesta Mancomunada de las Orquestas Sinfónicas de Piura y Trujillo.

Que, es compositor y autor de obras sinfónicas, música de Cámara, música pianística dentro de la música académica, como también de música de corte nacional, que han sido interpretadas por orquestas en festivales, recitales, simposios internacionales, como la orquesta del Politécnico de la ciudad de México; orquesta del estado de México, orquesta de la Universidad de Michoacana de México, Orquesta de Cámara de la Universidad autónoma del estado de México, El Festival Cultural Zacatecas 2006, Orquesta Filarmónica de Bogotá- Colombia, Orquesta Sinfónica Nacional de Quito- Ecuador, Orquesta Sinfónica de Guayaquil, Orquesta Sinfónica de Loja (Ecuador), Orquesta Sinfónica de la Policía Federal Argentina (2008), Orquesta Juvenil Municipal del General San Martín (Buenos Aires), Orquesta Sinfónica de Lima de Trujillo y Piura, Orquesta Juvenil de la Camerana de Lima I Festival Internacional de Flauta de Sao Paulo (Brasil), Festival Internacional de Clarinete (Lima -1998), II Simposio Internacional de Flautistas (Lima 2003) Festival Bach (Trujillo), etc.

Que, también como arreglista ha orquestado muchas obras del Repertorio Peruano Criollo como valeses y marineras, así mismo música internacional, algunas de las cuales han sido grabadas por la Orquesta Filarmónica de Lima, dirigidas por Miguel Harth Bedoya. Durante su carrera ha recibido diferentes distinciones como la medalla de plata del Honorable Concejo Provincial de Trujillo (1982), la Medalla de Oro de la Municipalidad de Trujillo (1994), Reconocimiento de la 32° División de Infantería (1996), de la Municipalidad Distrital de Laredo (1999), del Consulado General del Perú en Guayaquil (2001), del Instituto Nacional de Cultura de Lima, de la Asociación Nacional Pro Marina del Perú (2004), de la Municipalidad Distrital del Santa (2006), Municipalidad Distrital de "Nuevo Chimbote" (2006), del I.E.P. "Hermanos Blanco" (2007), Reconocimiento Oficial Muchik (2007), la embajada de México en el Perú. Actualmente es profesor del Conservatorio Regional de Música de Trujillo.

Que, el objetivo de contribuir al fortalecimiento de nuestros valores culturales, así como de brindar el reconocimiento al autor, músico y compositor Señor Teófilo Álvarez Álvarez, por su contribución en rescatar y revalorar la música en la Región La Libertad.

El Consejo Regional del Gobierno Regional de la Libertad en uso de sus atribuciones conferidas por los artículos 191° y 192° de la Constitución Política del Perú, Ley Orgánica de los Gobiernos Regionales N° 27867 y sus modificatorias; y los artículos 23° y 64° del Reglamento Interno del Consejo Regional La Libertad aprobado con Ordenanza Regional N° 005-2010-GRLL-CR; demás normas complementarias, el Pleno del Consejo Regional **acordó:**

ARTÍCULO PRIMERO.- EXPRESAR el reconocimiento al autor, músico y compositor, señor **Teófilo Álvarez Álvarez**, Director de la Orquesta Sinfónica de Trujillo, por su contribución en rescatar y revalorar la música en la Región La

REGION LA LIBERTAD Libertad.
DOCUMENTO AUTENTICADO

Victor Hugo Chávez Minchola
FEDATARIO

Reg. N° 128 Fecha: 07 NOV. 2013

ARTÍCULO SEGUNDO.- DIFUNDIR el presente Acuerdo Regional a través del Portal electrónico del Gobierno Regional de La Libertad.

POR TANTO:

Regístrese, Notifíquese y Cúmplase.



CONSEJO REGIONAL LA LIBERTAD


Lic. Luis Agustín Solano Arroyo
PRESIDENTE

Reg. Doc. 01475945
Reg. Exp. 1318950

REGION LA LIBERTAD
DOCUMENTO AUTENTICADO


Victor Hugo Chávez Minchola
FEDATARIO
Reg. N° 128 Fecha: 07 NOV. 2013